



## L'unité et la diversité doivent être reconnues à leur juste valeur



Kommissärin Sivia Cox spricht vor den Delegierten der Internationalen Leiterkonferenz in Los Angeles, USA.  
© Salvation Army IHQ / Libre de droits

### **La Conférence internationale des dirigeants de l'Armée du Salut, à Los Angeles, USA, s'est terminée sur un message d'espoir.**

Au début de la Conférence, les dirigeants de l'Armée du Salut de partout dans le monde ont discuté des questions sur lesquelles il existe des opinions différentes. Les délégués ont ainsi acquis un plus grand respect pour les différentes perspectives culturelles. Celles-ci sont particulièrement importantes pour l'établissement des règles et des lignes directrices au sein de l'Armée du Salut.

Un nouveau défi pour l'Armée du Salut est de trouver des solutions, là où les lois nationales ou l'admission de personnel étranger entravent le travail de l'Armée du Salut.

Un autre sujet important a été le développement du personnel et la formation des cadres.

Toutefois, les dirigeants ont également noté des progrès dans le domaine des finances, de la gestion d'entreprise, de la campagne « Le monde entier se mobilise », de la protection des enfants et de l'accèsion de femmes à des postes de direction. À la fin de la semaine, les délégués ont convenu qu'ils devaient créer de l'espace et de la liberté pour répondre à des questions importantes dans leur Territoire ou leur Command.

« Nous avons pris conscience, a déclaré le général André Cox, que le contexte dans lequel nous vivons et travaillons est différent pour tous. Une solution à une question ne répond pas aux différents contextes. Ensuite, nous devons veiller sur le fait que nous sommes un corps ; et que chaque membre est important. »

Le thème de la dernière session était « Joie » et le message du Général André Cox a porté sur l'espoir.

#### **Auteur**

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

#### **Publié le**

16.11.2017